

Unesco presenta convocatoria a Premio Internacional José Martí



La Habana, 30 may (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) presentó este 30 de mayo, en París, la convocatoria del Premio Internacional José Martí, en el contexto de la celebración de la Semana de América Latina y el Caribe.

La funcionaria Anna María Majlöf destacó la importancia del lauro, creado por el Consejo Ejecutivo en 1994, a iniciativa de Cuba.

El galardón está destinado a promover y recompensar una actividad meritoria que, conforme con el ideario y el espíritu del Apóstol de nuestra independencia, haya contribuido a la unidad e integración de los países del área, y a la preservación de su identidad, tradiciones culturales y valores históricos.

Majlöf informó que el reconocimiento al ganador de esta edición del Premio José Martí se entregará en la IV Conferencia Internacional "Por el equilibrio del Mundo", que se celebrará del 28 al 31 de enero de 2019, en el Palacio de Convenciones de La Habana. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**



Radio Habana Cuba